



Berlin, den 02.08.2024

Unterstützen Sie das Schilf-Projekt

...und fördern Sie Schulbildung in Südafrika und Indonesien.

Liebe Unterstützende des Schilf-Projekt e.V.,

das Schilf-Projekt oder auch „Schul-Hilfs-Projekt“ – wurde 2016 gegründet und ist seit 2019 ein eingetragener Verein, um Kindern und Jugendlichen aus sozial schwachen Familien eine Schulbildung zu ermöglichen. Auch wenn es in Deutschland nur schwer vorstellbar ist, gibt es weltweit noch immer Millionen Kinder, die keine oder eine nur unzureichende Schulbildung erhalten.

Unser ehrenamtlicher Verein setzt sich durch die Förderung von Bildung und Entwicklungszusammenarbeit dafür ein, diese Situation zu verbessern. Dazu zählt die Beschaffung von finanziellen Mitteln und die Vermittlung von freiwilligen Helfenden.

Derzeit unterstützt unser Verein 2 Projekte:

1. Bintang Timur School (Kindergarten, Vor- und Grundschule) auf Bali, Indonesien



2. Masithuthukisane (Gemeinschaft zur Förderung sozialer Projekte) in Mariannhill, Südafrika



Erfolge konnten wir bereits durch verschiedene Unterstützungsmaßnahmen erzielen, wie durch das Vermitteln von freiwilligen Helfenden, aber auch finanzielle Unterstützung, wie etwa einen Schulausbau der Bintang Timur Schule durch das Sammeln von Spenden oder die Bereitstellung von Schulmaterialien und grundlegenden Gütern an verschiedenen Grundschulen in Mariannhill.



Beide Projekte sind auf die regelmäßige Hilfe des Schilf-Projekt e.V. angewiesen. Am effektivsten können wir mit Geldspenden helfen, welche vor Ort genutzt werden, um verschiedene Projekte umzusetzen. Zu unseren Ansprechpartner*innen auf Bali (Susan, Schulleiterin) und in Mariannahill (Bheki, Direktor) besteht eine lange Freundschaft und ein vertrauensvolles Verhältnis. Durch unsere ehrenamtliche Tätigkeit, können wir daher eine nahezu vollständige Weiterleitung der Spenden garantieren (~95%, abzüglich Verwaltungskosten).

Neben regelmäßigem Bedarf bspw. für Schulmaterialien, haben uns erneut größere Anfragen erreicht:

Masithuthukisane Gemeinschaftsorganisation, Mariannahill, Südafrika:

- **Akut:** Verschiedene Kosten zur Unterstützung von Schulkindern: ca. 5.000,00€
- **Akut:** Ausbau eines Bildungszentrums: ca. 17.000,00€
- Ausbau einer Brücke: ca. 20.000,00€

Bintang Timur Schule, Bali, Indonesien:

- **Akut:** Fertigstellung zusätzlicher Klassenräume: ca. 2.000,00€
- **Akut:** Ausbau weiterer Klassenräume: ca. 12.000,00€
- **Akut:** Verlegung Rohre für die Wasserversorgung: ca. 1.800,00€
- Ausweitung Schul-Grundstück: ca. 70.000€

Gerne wollen wir die Möglichkeit nutzen, um mit Ihnen in Kontakt zu treten, um eine Spende Ihrerseits oder eine gemeinsame Spendenaktion zu realisieren: Egal ob Kekse backen, einen Spendenlauf organisieren, ein Benefizkonzert oder andere Aktionen durchführen – jede Unterstützung hilft.

Dabei ist es möglich ganze Projekte oder nur Teile davon zu unterstützen. Falls Sie gerne mehr über unsere Arbeit erfahren möchten, besuchen Sie unsere Webseite: <https://www.schilf-projekt.org/> oder kontaktieren Sie uns: spenden@schilf-projekt.org.

Über eine Kontaktaufnahme würden wir uns riesig freuen!

Gerne können Sie uns ebenfalls unterstützen, indem Sie eine Schulpatenschaft abschließen, durch die monatlich verschiedenste Kosten gedeckt werden: <https://www.schilf-projekt.org/>.

Ebenfalls freuen wir uns über Volontariats- oder Praktika- Anfragen: <https://www.schilf-projekt.org/volontariat-infos>.

Mitgliedschaften helfen uns, verschiedenste Kosten des Vereins zu decken: <https://www.schilf-projekt.org/mitgliedschaft>.

We have to teach our children now, because they are the next generation's future.

- Bheki



Für Überweisungen nutzen Sie bitte folgende Kontoverbindung:

Deutsche Skatbank
IBAN: DE98 8306 5408 0104 2002 41
BIC: GENODEF1SLR
Kontoinhaber: Schilf-Projekt e. V.
Verwendungszweck: Spende an Schilf-Projekt e.V.

oder den folgenden Link: <https://www.schilf-projekt.org/spenden>

Es grüßt Sie herzlichst

Marvin und das gesamte Schilf-Projekt Team



Marvin Steitz, Vereinsvorsitzender

**Weitere Infos zu den Spendenprojekten:**Bildungszentrum, Marianhill, Südafrika

Das Bildungszentrum soll zukünftig 50 Schulkinder aus fünf Schulen beherbergen. Die Schüler*innen sollen in diesem Zentrum unterrichtet werden und an verschiedenen Programmen teilnehmen können (z.B. "treasure hunt"- in welchem die Schulkinder etwas über die Möglichkeiten der natürlichen Ressourcen vor Ort lernen). Bisher konnte durch Spenden aus den USA und Kanada von den benötigten \$38.000,00, bereits \$21.000,00 bereitgestellt werden, womit der Rohbau fertiggestellt werden konnte. Das Bildungszentrum ist ein sehr nachhaltiges Projekt, da es in der Hand der Organisation wäre und nicht wie in den letzten 20 Jahren, viel Geld an zu mietende Unterkünfte verloren ginge. Zudem könnte das Zentrum für verschiedene Projekte vermietet werden, wodurch die Organisation Einnahmen generieren könnte und unabhängiger von externen Geldgebern wäre.

Brücke, Mariannhill, Südafrika

Die derzeitige Brücke einer unterstützten Schule wird mehrmals im Jahr durch starke Regenfälle überflutet und kann entsprechend nicht mehr genutzt werden. Sie stellt den einzigen Weg zur Schule dar und muss dringend ausgebaut werden.

Schulausbau, Bali, Indonesien

Erfreulicherweise wächst die Bintang Timur Schule. Derzeit bietet sie ca. 205 Kindern eine Schulbildung. Damit zukünftig noch mehr Kinder die Schule besuchen können, aber auch eine weiterführende Schule eingeführt werden kann, muss die Schule weiter ausgebaut werden. Derzeit befindet sich ein Teil des Neubaus in Arbeit, hier konnten bereits €10.000,00 durch externe Geldgeber bereitgestellt werden. Der zweite Teil des geplanten Neubaus kann derzeit noch nicht gestartet werden.

Wasserrohre, Bali, Indonesien

Die Wasserversorgung in Nusa Dua wird verstaatlicht, was zu einer notgedrungenen Selbstversorgung der Schule führt. Daher müssen neue Rohre verlegt werden, sodass die Schüler*innen weiterhin mit Wasser versorgt sind.

Ausweitung Schulgrundstück, Bali Indonesien

Durch die Vergrößerung und den Ausbau der Schule, wird mehr Platz benötigt. Das Land vor dem jetzigen Gelände steht zur Pachtung bereit.